

Covid-19 : Les sportifs des Amériques rendent hommage aux soignants



La Havane, 23 avril, (RHC).- L'organisation sportive continentale, Panam Sports, vient de lancer une belle initiative de compliments aux soignants qui combattent en première ligne la pandémie du nouveau coronavirus.

Sur Twitter, Panam Sports a posté un film vidéo qui salue le travail réalisé par les médecins, les infirmiers, bref tous les soignants.

Par « Cette médaille est pour toi » se terminent les messages de toute une pléiade des champions panaméricains, olympiques et mondiaux de notre continent.

La Colombienne, Mariana Pajón, deux fois championne olympique de cyclisme BMX, amorce la vidéo par un appel aux applaudissements quotidiens pour le dévouement des cadres professionnels de la santé.

On peut écouter aussi les messages d'athlètes dont le Grenadin Anderson Peters, champion du monde du lancer du javelot ou encore Rommel Pacheco du Mexique et la judoka cubaine, Idalys Ortiz, détentrice de trois médailles olympiques qui a mis en exergue l'humanisme de ces hommes et femmes qui donnent tout pour sauver des vies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/220645-covid-19-les-sportifs-des-ameriques-rendent-hommage-aux-soignants>



Radio Habana Cuba